## El paisaje que apreció Cristobal Colón en Gibara (+Fotos)



El paisaje descrito en el Diario de Navegación de Cristóbal Colón, tras el descubrimiento de la

Holguín, 25 ene (RHC) El paisaje descrito en el Diario de Navegación del almirante genovés Cristóbal Colón, tras el descubrimiento de la Isla por Cayo Bariay, puede apreciarse en el entorno geográfico de la actual ciudad costera de Gibara, provincia Holguín.













 $\underline{https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/283917-el-paisaje-que-aprecio-cristobal-colon-en-gibara-fotos}$ 



## Radio Habana Cuba